

## Propuesta de valor

Cada vez hay más hogares con mascotas, que desafortunadamente, **pasan mucho tiempo a solas**. En consecuencia, las familias **no tienen la posibilidad de cuidar de ellas y saber qué tal se encuentran**.

Un pensamiento que nos inspiró a crear este modelo de negocio fue que en época de pandemia se adoptaron cachorros, que al ser más inquietos nos agregan preocupaciones extras si pasan mucho tiempo a solas.

Para cubrir estas necesidades, en **Friendly Pets** nos hemos inspirado en las necesidades de un perro en una casa de campo, chalet, etc... así como la comodidad y tranquilidad del dueño/a.

Nuestra empresa ofrece **una caseta inteligente de perro**, en la que **se automatizará elementos vitales** para el perro tales como **dispensadores de comida y agua**. Además de esto, se implementará en la caseta **un sistema de vigilancia** para poder **obtener información** sobre la mascota. Todo lo que necesite energía eléctrica en este sistema, irá alimentado con la ayuda de **placas solares** instaladas en la propia caseta y con el propio sistema eléctrico de la vivienda.

Con lo que le damos a nuestros clientes la **seguridad** de que su perro esté **seguro y bien alimentado**; esta idea va **dirigida a gente con mascotas, centrado sobre todo en el público con las mascotas en viviendas con jardín o con terreno más allá de la propia vivienda**, ya que en esta situación se puede aprovechar al máximo todas las características de la caseta.

Como empresa, nuestro **valor cuantitativo será del producto final y el cualitativo será la ayuda que ofrecemos con la innovación en el mundo de las casetas de animales**, dando a los clientes **la posibilidad de que puedan obtener información y cuidar a la mascota de manera cómoda, eficaz y rápida**.

Este producto **principalmente sacia la necesidad de los dueños de mascotas para el correcto cuidado** de las mismas, a su vez, por cómo va a ser el producto final **también podría ayudar a animales callejeros** con la automatización de alimento y bebida.

Esta **es una idea innovadora que ninguna otra empresa a comercializado** en la que se busca principalmente **la comodidad en aspectos básicos del cuidado de la mascota**, también, con la posterior incorporación del producto al mercado **se buscará implementar nuevos automatismos o distintos servicios**, como la posibilidad de alimentar a animales callejeros, como se ha mencionado anteriormente.

Este producto al principio **sólo tendrá un tipo de diseño**, lo suficientemente espacioso para animales de tamaño medio (20KG, por ejemplo) y si la idea llega a tener una aceptación adecuada se buscará crear **distintos prototipos con distintos tamaños y**

**también instalar distintos tipos de automatizaciones, de esta manera el producto final se podrá adecuar a distintos hogares y servicios, dependiendo de las necesidades que necesiten los clientes.**

Como se ha mencionado **al principio solo habrá un tipo de modelo, y este modelo inicial ya es bastante costoso de por sí, pero nos comprometemos a que la calidad del prototipo inicial sea óptimo**, utilizando **materiales reciclados** para la confección de la caseta pero utilizando **materiales de calidad** para la automatización de la caseta.

La implementación de un **sistema de alimentación autónomo** compuesto por paneles fotovoltaicos colocados de forma estratégica en el techo de la caseta permitirá la **alimentación de los sistema automatizados** para no prescindir de la red eléctrica pública. Además, este sistema aportará un **soporte energético a la vivienda** para promover un **ahorro energético**.